

Anfahrt zur Burg Kessenich

Vom Bahnhof Euskirchen:

Vom Bahnhof rechts Richtung Oststraße.

Oststraße überqueren in die Kaplan-Kellermann-Str.

Rechts abbiegen in die Veybachstraße.

Scharf links abbiegen in die Kölner Straße (links abbiegen nur für Radfahrer möglich).

Bei der Alten Posthalterei rechts abbiegen in die Gansweide.

An der Ampel die Walramstraße überqueren und etwas versetzt mit einem kleinen Linksschlenker in den Radweg (alte Bahntrasse) einbiegen. Der Beschilderung Richtung Wüscheheim folgen, dabei den rechten Weg nehmen.

Rechts in die Jahnstraße und gleich links in den Radweg an der Erft.

Den Keltenring überqueren und immer an der Erft entlangfahren.

An der Von-Binsfeld-Str. (Achtung verkehrsreiche Straße!) links abbiegen, dann rechts in die Kessenicher Burgstraße.